



13 de Marzo de 2018
DC/25/2018

PROMUEVE CEDHNL DERECHOS HUMANOS EN SALINAS VICTORIA

Con el fin de promover la cultura de respeto a los derechos humanos y brindar orientación jurídica, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León visitó Salinas Victoria con el programa Derechos Humanos Móvil.

Personal de este Organismo, desde las 9:00 horas, se instaló en la plaza principal del citado municipio para atender las solicitudes de las y los ciudadanos.

Asimismo, impartió capacitaciones en materia de derechos humanos a policías y agentes de tránsito y se brindó un taller psico-educativo a las y los servidores públicos del DIF Municipal.

Durante su visita por Salinas Victoria, la CEDHNL también ofreció talleres lúdicos y conferencias en planteles educativos de educación básica y superior, como en la Primaria José María Morelos, en donde las y los alumnos observaron la escenificación: "Las actitudes que amenazan los derechos humanos" y pudieron convivir con el personaje infantil "Dignita"; mientras que en la Secundaria General Sóstenes Rocha se impartió la conferencia: "La sexualidad en la adolescencia y el sexting", y en el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos de esa localidad, se brindó la plática: "Prevención de violencia en el noviazgo".